



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 1月号
平成31年1月8日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

本年もよろしく申し上げます

赤坂中学校長 高松 政則

あけましておめでとうございます。東海大学が青山学院大学のV5を阻み、大会新記録で初の総合優勝という結果で終わった今年の箱根駅伝。開催には賛否両論があるようですが、どうしても毎年気になってテレビの前にくぎ付けになっています。今年はスタート直後に大東文化大の選手に転倒というアクシデント。なんとかタスキを2区につなぐことができましたが、3区戸塚中継所では無念の繰り上げスタート。その他、最終10区までに全7校が繰り上げスタートとなりました。交通規制の関係とはいえ、母校のタスキをつなぐために必死に走る選手を観ると考えさせられるものがあります。

今年は校舎の建て替えに伴い歴史あるこの校舎での生活もあと3か月となります。運動会では“最後は始まり～今も昔も変わら^ない^い赤中 Spirits”学芸発表会では“「It's SHOW TIME」～まだ71ことを始めよう”というスローガンのもと生徒たちがこれまでの伝統を引き継ぎ新たな一歩を踏み出すという力強い決意をもって頑張ってきてくれました。箱根のタスキと同じように、生徒たちは次の後輩たちに素晴らしい伝統を引き継いでくれることでしょう。

さて、今年も毎年恒例となっている初日の出を見に行ってきました。おだやかな陽気の中、力強く昇る新年最初の太陽を見ることができました。生徒たちの夢や希望の実現に向けて、この太陽のように力強く、赤坂中学校を盛り上げていきたいと思えます。また、これも恒例、数社の朝刊の中から企業の広告（キャッチコピー）を眺めてみました。今年はAI（人工知能）に係るものが多いようでしたが気になった一部（2社）を紹介したいと思います。

○ずっとつづく、きずなをつくろう。

ありがとう、あなたがいる。だいじょうぶ、わたしがいる。【JA共済】

○ほんとの「好き」に突っ走ろう。【BS12】

今日から新学期、16日間の冬休みも終わり生徒たちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。三学期は一年の中で最も短い学期となりますが、3年生は4月からの新しい進路に向けた挑戦と中学校生活の総まとめの時を迎えます。また、1・2年生は進級に向けて、これまでの学校生活を振り返りながら一年間のまとめをする大切な期間となります。本年も教職員一同、生徒たちの夢や希望の実現を図るとともに、本校の教育目標である「まなびを大切にする」「こころを大切にする」「いのちを大切にする」「ときを大切にする」の実現に向けて教育活動に取り組んでまいります。

昨年も大きな災害が多く起こりましたが、今年も新年早々に熊本での震度6弱の地震。大災害が身近に起きる昨今ですが、みんなで力を合わせより良い社会（学校）づくりをしていきたいと思えます。保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

本年もどうぞよろしく申し上げます。

1月行事予定

8日(火)	始業式	21日(月)	朝礼、百人一首大会(1, 2年)
9日(水)	校内書初め展始	22日(火)	私立高校推薦入試(3年)
10日(木)	専門委員会	23日(水)	都立高校推薦入試出願(3年)
15日(火)	避難訓練、中央委員会 私立高校推薦入試出願(3年)	25日(金)	校外学習(2年) 私立高校一般入試出願(3年)
18日(金)	校内書初め展終、漢字検定	26日(土)・27日(日)	都立推薦入試(3年)
19日(土)	土曜授業日、職場訪問(1年)	31日(木)	邦楽鑑賞教室(1年・4校時)

1月の生活目標 「新たな目標をもって生活しよう」

- 新年の抱負を掲げ、学校生活を充実させよう。
- 1年間のまとめの学期になるように取り組もう。

地域総合防災訓練(いも煮会)(12/1)

赤坂地区委員会、総合支所、消防・警察、日赤奉仕団、幼小中PTA、おやじの会、他多数の方々の協力のもと、地域総合防災訓練を実施しました。中之町幼稚園・赤坂小学校の皆さんが初期消火や起震車、AED、煙ハウス等の体験をしている裏側で、中学生は朝から会場の準備をし、炊き出し(いも煮とアルファ米)と記念品の袋詰めを行いました。体験を終えた中之町幼稚園、赤坂小学校の皆さんに温かい食事を提供することができました。万一、甚大な災害が起こったときに、本校生徒が地域の貴重な人材として貢献してくれることが期待できます。

地域とともに赤坂地区の幼稚園・小学校・中学校が一体となって活動する様子から、2022年度に開校する赤坂中学校区小中一貫教育校の姿が見えてくる気がしました。



地域の皆さんと一緒に開会式



おやじの会の協力



いも煮作り



アルファ米ご飯作り



園児・児童へ食事の配膳



会場の準備

○12月には、ご多用の中本校の「学校評価」にご協力くださり、ありがとうございました。